



AQUADELICES DE LA RONDE  
POUR DE DELICIEUX FRUITS DE MER

Si vous désirez passer un agréable moment tout en écoutant les organistes JEAN-MARCEL RAYMOND ET DONALD RAYLE, danser et vous amuser en dégustant de délicieux fruits de mer, il faut traverser le Village Québécois de La Ronde et vous rendre au restaurant Aquadélices.

Aquadélices est le populaire rendez-vous des amateurs de chant qui vont y entendre GEORGES COULOMBE les dimanches et lundis ainsi qu'ANDRE BRETON, les vendredis et samedis. La jeune et jolie interprète du canal 10, NICOLE DEMERS, y donne également son tour de chant à 16h00 et 20h00, tous les lundis, mardis, mercredis, jeudis et samedis.

Michel Louvain, l'artiste bien connu et dont la réputation est solidement établi aux Etats-Unis aussi bien qu'au Canada, sera en grande vedette tous les mardis, mercredis et jeudis, à compter du 28 juin.

SUGGESTIONS DU CHEF

L'assiette du pêcheur à la provençale (homard, crevettes et pétoncles servis sur riz) est, certes, la meilleure suggestion du chef. On peut y déguster également du crabe de l'Atlantique, des gratinées de fruits de mer, des brochettes de pétoncles, des cuisses de grenouilles, etc...

Pour ceux qui n'aiment pas le poisson et les crustacés, Aquadélices prépare d'autres plats plus conventionnels sûrs de plaire aux petits et gros appétits.